

## PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, D. ALBERTO ASARTA CUEVAS, D. VÍCTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, D. ANTONIO SALVÁ VERD y D. EMILIO JESÚS DEL VALLE RODRÍGUEZ, en sus condiciones de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por escrito.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Según informaciones públicas, en el día de ayer, 9 de septiembre, Taiwán tuvo que movilizar sus aviones de combate a fin de expulsar a los cazas Su-30 y J-10 enviados por el régimen chino, violando el espacio aéreo taiwanés.

Según las informaciones, los aviones de guerra chinos irrumpieron en la zona prohibida por el sudoeste de Taiwán, lo que encendió las alarmas y la inmediata respuesta del gobierno democrático conducido por Tsai Ing-wen.

Así, según el periódico taiwanés Liberty Times, los cazas chinos se acercaron al área señalada al menos 24 veces entre las 7.07 y las 9.30 horas de la mañana.





GRUPO PARLAMENTARIO

La incursión china se produjo después de que el Instituto Nacional de Ciencia y Tecnología de Chung-shan, financiado por Taiwán, realizara pruebas de misiles entre las 5 y las 7 horas de esa misma mañana.

Dicho medio informó además que la Fuerza Aérea de Taiwán había enviado aviones para vigilar los jets de China y les advirtió por radio que se fueran.

Los medios de comunicación de la isla sospechan que los aviones de combate de Pekín tenían como misión reunir información de inteligencia sobre las pruebas realizadas por el gobierno de Taipei.

El Ministerio de Defensa condenaba el incidente mediante un comunicado en el que recalcaba que: "Lo que hicieron los comunistas chinos no solo unilateralmente, sino también seriamente, fue violar la paz y la estabilidad en la región. Por eso condenamos gravemente sus actos".

## **PREGUNTAS**

1.-¿Condenará públicamente el Gobierno las acciones perpetradas por la Fuerza Aérea China o instará en el seno de la Unión Europea un pronunciamiento institucional oficial al respecto?

2.- ¿Instará el Gobierno, ante los órganos supranacionales, que sea condenado por la comunidad internacional este incidente?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 10 de septiembre 2020.





GRUPO PARLAMENTARIO

Alberto Asarta Cuev

Carlos Hugo Fernández-Roca Suárez.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.

Víctor González Coello de Portugal.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.

Emilio Jesús del Valle Rodrígudz

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.

Antonio Salvá Verd.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.

Macarena Olona Choclán.

V°B° Portavoz Adjunta GPVOX.